Visite de Bolkon



Le CEPhI a permis à une vingtaine d'étudiants de visiter l'établissement Boiron à Illkirch le 08 novembre 2017.

Fondé en 1932 par deux pharmaciens, Boiron est un groupe pharmaceutique familial, indépendant et expert de l'homéopathie.

Boiron s'engage à garantir : un médicament homéopathique fiable, utile aux professionnels et au service de la santé de tous.



Ainsi, le groupe tient à maîtriser l'ensemble de la production et de la logistique de ses médicaments au sein des 30 établissements et des 4 sites de production français.

A l'interface entre industrie et officine, l'établissement Boiron de Illkirch a permis aux étudiants de découvrir des perspectives intéressantes de la profession pharmaceutique.

En effet, cette visite était l'occasion d'observer l'envers du décor (Où est traitée la commande passée par l'officine ? Comment est-elle préparée ?) et de constater le rôle central du métier de pharmacien responsable.



Les étudiants ont ainsi pu découvrir le bureau de gestion des appels, le lieu de stockage des produits, la préparation et le contrôle des commandes ainsi que la salle de préparation (où sont réalisées les préparations homéopathiques magistrales, nécessitant une centrale de traitement d'air pour éviter les contaminations).